

Liverpool por la primera estocada ante la Roma en la Champions



Liverpool, Reino Unido, 24 abr. (PL) Abrazado al instinto goleador del egipcio Mohamed Salah, el Liverpool intentará hoy aquí asestarle la primera estocada a la Roma, en el partido de ida de las semifinales de la Liga de Campeones del fútbol europeo.

Salah llega al duelo frente a su antiguo club muy motivado, después de igualar el sábado el récord de goles de una temporada de la Premier League, al anotar frente al West Bromwich su diana 31.

El africano añadió su nombre al del inglés Alan Shearer (1995-1996), el portugués Cristiano Ronaldo (2007-2008) y el uruguayo Luis Suárez (2013-2014), los únicos jugadores con 31 perforaciones en un año.

Ningún especialista ni aficionado esperaba por un impacto tan rápido del delantero en su primer curso con los Reds, con 41 goles marcados, si tomamos en cuenta todas las competiciones, estadística que le ha convertido en el nuevo rey de Anfield.

Además, el domingo fue elegido el mejor futbolista del año de la Liga inglesa por la Asociación de Jugadores Profesionales.

Ahora enfrentará a la Roma, que vendió al egipcio por 42 millones hace 10 meses al plantel inglés, en su

momento una cifra récord para el Liverpool.

El africano venía de completar una temporada de alto nivel con el equipo italiano (19 tantos y 13 asistencias en 41 partidos).

En el Liverpool, su técnico, Jurgen Klopp, ha logrado que Salah juegue por la derecha, aunque con gran libertad, en un tridente ofensivo que completan el senegalés Sadio Mané a la izquierda y el brasileño Roberto Firmino en el centro.

La Roma tendrá que aplicarse para anular al trío, pero su defensa llega al compromiso con gran confianza, tras ser capaz de parar al argentino Lionel Messi y a Suárez en el Estadio Olímpico, en la espectacular remontada ante el Barcelona español en los cuartos de final (triumfo 3-0 tras derrota 4-1 en la ida).

Además tendrá dos bajas por lesión: la del delantero francés Gregoire Defrel y el defensa holandés Rick Karsdorp, mientras que el Liverpool no podrá contar con el zaguero camerunés Joel Matip y los mediocampistas Adam Lallana, inglés, y Emre Can, alemán.

Esta será la sexta ocasión que se enfrenten ambas escuadras, con un historial que comprende una victoria, dos empates y dos derrotas para el conjunto italiano, que seguramente no ha olvidado aquella final de la Copa Europea celebrada en 1984, ganada por los ingleses en los penales.

Por su parte, los Reds sueñan con su sexto título europeo, ya que no conquistan un certamen a nivel continental desde 2005, cuando se proclamaron vencedores de la Liga de Campeones y posteriormente de la Supercopa de Europa.

Alineaciones probables:

Liverpool: Karius - Alexander-Arnold, Lovren, Van Dijk, Robertson - Oxlade-Chamberlain, Henderson, Milner - Mané, Firmino, Salah

Entrenador: Jurgen Klopp (ALE)

Roma: Alisson - Fazio, Manolas, Juan Jesus - Florenzi, Strootman, De Rossi, Kolarov - Under, Dzeko, Nainggolan

Entrenador: Eusebio Di Francesco (ITA)

Árbitro: Felix Brych (ALE).

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/160624-liverpool-por-la-primera-estocada-ante-la-roma-en-la-champions>



Radio Habana Cuba